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Abstract (en)
The machine (10) has an eccentric shaft (18) coupled with a plunger (20) by a connecting rod (22) and a pushing device (24). The device is coupled
by an adjusting device (44) that adjusts position of a lower dead center of the plunger. The device (24) has a piston (37) movably supported in
a guiding part (38) and coupled with the rod (22). An axially non-displaceable push rod (51) of the device (24) is held at the piston around its
longitudinal axis (61). The rod (51) is movably coupled with the device (24) by a threaded-connection and is moved in rotation around the axis by the
device (44).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Presse oder einen Stanz- oder Umformautomaten mit einem Gestell (12), an dessen Oberteil (15) eine drehfest
antreibbare Exzenterwelle (18) gelagert ist, die über mindestens ein Pleuel (22, 23) und zumindest eine Schubeinrichtung (24, 25) mit einem hin-
und herbewegbaren Stößel (20) gekoppelt ist, wobei die Schubeinrichtung (24, 25) am Oberteil (15) des Gestells (12) verschiebbar gelagert und mit
einer Verstelleinrichtung (44) zum Verstellen der Lage des unteren Totpunktes des Stößels (20) gekoppelt ist. Um die Presse bzw. den Stanz- oder
Umformautomaten derart weiterzubilden, dass er einen konstruktiv einfacheren und montagefreundlicheren Aufbau aufweist, wird erfindungsgemäß
vorgeschlagen, dass die Schubeinrichtung (24, 25) einen gelenkig mit dem Pleuel (22, 23) verbundenen und in einem am Oberteil (15) festgelegten
Führungsteil (38) verschiebbar gelagerten Kolben (37) aufweist sowie eine axial unverschieblich und um ihre Längsachse (61) drehbar am Kolben
(37) gehaltene Schubstange (51), die über eine Gewindeverbindung verstellbar mit dem Stößel (20) gekoppelt und mittels der Verstelleinrichtung
(44) um ihre Längsachse (61) in Drehung versetzbar ist.
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